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REQUERIMENTO N.º 073/2013.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado ofício à ASAMAS, solicitando esclareça os seguintes 

questionamentos: 

 

- Há médicos suficientes para atender a demanda do hospital? 

- Faltam médicos especialistas em: Dermatologia, Cirurgia Cardiovascular e 

Endocrinologia?   

- A falta de médicos esta dificultando o agendamento de consultas? 

- Quando o atendimento será normalizado? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabe-se que o hospital passou por um processo de transição 

delicado, e que alguns pontos ainda não foram normalizados. Entretanto, há uma  

procura diária de pessoas que relatam a dificuldade no agendamento de consultas e 

de realizar tratamento médico com especialistas em Dermatologia, Cirurgia 

Cardiovascular e Endocrinologia, devido à possível falta de médicos no hospital.  

Sendo assim, gostaria de ser informado, sobre a real situação, para 

que possa esclarecer a população sobre a situação do hospital, e quais medidas que 

estão sendo tomadas e quando o atendimento será normalizado. 

Diante do exposto, rogo brevidade no atendimento. 

Gabinete do Vereador, 14 de Março de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de março de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


